

回覧



NO. 5

令和7年8月26日

厳しい暑さが続いた8月。その中で子どもたちは、プール遊びや野菜の収穫、花の水やりなどをしています。9月もまだ暑い日が続くと思いますが、健康に気をつけながら過ごしていきたいと思います。

夏の生活

きゅうりを収穫して食べたり、色水を混ぜて遊んだり、片栗粉やスライムで感触遊びをしたりして過ごしました。

きゅうりの収穫



きゅうり、いっぱい採れたよ

色水遊び



色がかわった！

片栗粉粘土



ヌルヌルだね！

スライム遊び



トロトロだ！



プール遊び

「今日もプールある？」と楽しみに登園する子どもたち。『プールで遊びたいな』という気持ちがよく伝わってきます。シャワーや水しぶきを上げて遊ぶのが好きな子、顔に水がかかるのは苦手だけれどカップやおもちゃで水遊びを楽しむ子など、プール遊びの楽しみ方は一人ひとり違います。『楽しい』『もっとやりたいな』と感じられるよう、保育士や友達と一緒に水遊びをしています。



小学校探検

4. 5歳児が、府中小学校へ学校探検に行きました。一人ずつ席に座ると、大きな机と椅子に「大きいね！」と驚いていました。校舎の中をゆっくりと見学させてもらい、小学校のことをたくさん知ることができました。

